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F U K U O K A  C I T Y

位
　置

北緯
東経
  33°25’17″～ 33°52’17″
130°02’06″～ 130°29’50″

東京（約900キロ）、 大阪（約500キロ）よりも韓国・釜山

（約200キロ）の方が近いという、この地理的条件から

古来より大陸への玄関口としての役割を担ってきました。

人
　口

1,633,502人

862,548世帯

面
　積

343.39km2
2

男/769,988人           　女/863,514人

  （令和5年4月1日現在推計）

明治22年の市制施行時の面積は5.09

km。100年で約66倍に広がったことに

なります。
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藤理事長挨拶

第66回 福岡市管工事協同組合通常総会盛会に開催
上程案件全て承認される

　皆さんこんにちは。平素は、組合の運営にご理解、ご協力を戴きありがとうございます。

今年度も一層のご協力を戴きますよう、よろしくお願い申しあげます。

　新型コロナウイルスの影響で、4年ぶりとなりました。ご多忙にもかかわらず副市長光山様、水道事

業管理者坂本様、下水道管理部長三角様、サービス公社理事長馬場様ならびに組合顧問の市議会議

員大森様のご列席をいただき開催することとなりました。ご来賓の皆様には、平素よりご支援、ご厚情

を賜り厚く御礼を申しあげます。

　ここのところ随分暖かくなってきましたが、今年の１月は７年ぶりに寒波が襲来し、凍結による漏水が

発生しました。組合に依頼があったのは300件ほどで、メンテナンスセンターで対応してもらいました。

市内全域では、かなりの漏水があったと思われます。蛇口をひねれば水がでるという生活になれた人に

とっては大変なことで、こういう時に水のありがたさを実感してもらえます。私たちは、こういう生活の下

支えをしてライフラインを守っていますが、我々の業界に対する認識が薄いことは残念なことです。

　さて、建設業は、地域の経済や雇用を支え、災害時には最前線で地域社会の安全の確保を担うなど、

国民生活や社会経済を支える役割を担っていますが、他産業にくらべると高齢化が進み、近い将来

高齢者の大量離職による担い手の減少が見込まれています。週休二日制の導入や、若年者の入職促進

や女性活躍推進といった課題もあります。これらをふまえ、組合組織の強化、また、経営の安定化に

むけ、取り組んでいきたいと考えております。

　今回は理事改選の時期でもあります。組合の形骸化も考慮し、今後の組合を見据えた人材の登用を

お願いいたします。5月8日からインフルエンザと同じ5類に引き下げられましたが、いまだ、感染者数

は増加しており、予断を許さない状況です。感染症が終息するまで、自己責任での対応が求められて

います。組合員の皆様には、しっかりと感染対策に取り組み、健康に留意され、益 の々ご発展を祈念いたし

まして、ご挨拶とさせていただきます。
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福岡市 副市長　光山裕朗 様　挨拶

皆様こんにちは。
ただいまご紹介いただきました、福岡市副市長の光山でございます。
本日は、福岡市管工事協同組合の第66回通常総会が、このように皆様が集う形で開催されましたこと、心より
お祝い申し上げます。
また、藤理事長をはじめ、組合員の皆様には、上下水道の整備など、日頃より福岡市政の推進にご支援・ご協力を
賜り、厚くお礼申し上げます。
福岡市の水道は、大正12年に、曲渕ダム、平尾浄水場をはじめとする一連の施設が完成し通水が開始されてから、
今年3月で100周年を迎えました。また6月には、福岡都市圏における水道水供給のために設立された、福岡地区
水道企業団が設立50周年を迎えます。この間、2度の大渇水の経験を経て、低い漏水率を誇る節水都市・日本一と
なったことは、ご承知の通りであります。これもひとえに、これまで両事業を支えていただいた皆様方のご尽力の賜物
と改めて感謝申し上げます。
さて、福岡市では、3月に地下鉄七隈線の延伸が開通し、七隈線沿線から博多駅へのアクセスが向上しました。
また、天神ビッグバンや博多コネクティッドなどのプロジェクトにより、今後、最先端のオフィスビルやホテルが続々
とオープンし、ここに高付加価値なビジネスを生み出すグローバル企業を誘致してまいります。
都心部のまちが大きく生まれ変わっていく中、新たに「都心の森1万本プロジェクト」をスタートし、水辺を活かし
たまちづくり「リバーフロントネクスト」も進めてまいります。また、油山牧場や市民の森をリニューアルし、魅力的な
アウトドア施設「ABURAYAMA FUKUOKA（アブラヤマ フクオカ）」が、4月に第1期の開業を迎えました。
さらに、自然豊かな東の志賀島、西の北崎ではイースト＆ウエストコーストのプロジェクトにより、無電柱化の推進
など海辺の魅力向上にも取り組んでおります。
このほか、最先端の技術で社会課題の解決を目指すフクオカスマートイーストを実践していく「九州大学箱崎キャ

ンパス跡地」では、いよいよ事業者公募が開始されるなど、福岡市内の各地で様々なプロジェクトが進行中であり
ます。
そして、7月には、待ちに待った世界水泳選手権がここ福岡で開催されるとともに、8月には、「世界マスターズ水泳
選手権九州大会」が、福岡市・熊本市・鹿児島市の3都市で開催されます。世界中から多くの選手や関係者の皆様を
お迎えし、コロナの影響で減少した交流人口の回復につながることを期待しております。
これらの大会の成功をはじめ、この魅力あるまち福岡をさらに発展させ、将来に引き継いでいくために、今年度より、
福岡市全体のまちづくりの方向性を示すマスタープランの改定に取り組み、今後とも、人と環境と都市活力が調和した
アジアのリーダー都市の実現に向けて、果敢にチャレンジしてまいります。
このためにも、皆様方のお力添えを賜りながら、上下水道の更新や耐震化、防災体制の拡充、災害発生時の支援など、
ハード・ソフトの両面から、都市を強靭化し、市民生活の安全・安心を確保するとともに、様々なプロジェクトを着実
に推進していくことが重要であります。
福岡市管工事協同組合の皆様におかれましては、働き方改革の推進やＩＣＴ技術の活用など、様々な課題もある
かと思いますが、福岡市といたしましても、出来る限りのご支援をさせて頂きますので、皆様方の優れた技術を存分
に発揮して頂き、福岡市の発展と市民生活の維持・向上のため、ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。
結びになりますが、福岡市管工事協同組合の今後益々のご発展と、ここにお集まりの皆様のご健勝とご多幸を
祈念いたしまして、私の挨拶とさせていただきます。
本日は誠におめでとうございます。
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福岡市議会議員
組合顧問 大森一馬様　挨拶

皆様こんにちは。

ただいまご紹介いただきました、福岡市議会議員の大森でございます。

本日の福岡市管工事協同組合第66回通常総会の盛会を心よりお喜び申し上げます。

また、組合員の皆様方におかれましては、日頃より市政推進へのご理解、ご協力、また、市民生活に

欠くことのできない重要な上下水道のライフラインの整備にご尽力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、5月8日により、新型コロナウイルス感染症の位置づけが5類に変更され、少しずつですが、

国内外から福岡市への旅行客も戻り始め、経済にも明るい兆しが見えてきたところです。

しかしながら、建設業界は、コロナ渦の中で、テレワークや在宅勤務といった働き方が浸透したこと

による人材確保の問題をはじめ、原材料や原油価格などの高騰などにも直面しております。

組合員の皆様方におかれましては、こうした社会経済情勢の中で、厳しい経営状況にあることとは

存じますが、今後とも、福岡市の上下水道関連事業の推進、並びに地場中小企業の支援対策の推進

などによりまして、組合員の皆様方の経営の安定や成長につながっていくよう、共に努力してまいり

たいと思っております。

結びになりますが、福岡市管工事協同組合、並びに組合員の皆様方の今後益々のご発展とご健勝を

心から祈念いたしまして、簡単ではございますが、お祝いの詞とさせていただきます。

本日は誠におめでとうございます。



福 管 協 機 関 誌

5

第500号

ご来賓の皆様

感謝状贈呈
株式会社トキワ設備　代表取締役 川浪弘之 様

● 福岡市 副市長 光山　裕朗 様
● 福岡市水道事業管理者 坂本　秀和 様
● 福岡市道路下水道局  道路下水道局  管理部長 三角伊知郎 様
● 公益財団法人福岡市水道サービス公社  理事長 馬場　哲久 様
● 組合顧問 大森　一馬 様
● 税理士 津山　純一 様

ご来賓者
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令和4年度新規加入者挨拶
鶴田工業株式会社　福田 央史 様

《令和4年度新規加入者》

有限会社池園管工　池園　博信 様

鶴田工業株式会社　福田　央史 様

議長の大久保社長

監査報告　古賀監事 組合員の皆様
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第66回通常総会報告

総会の種類 通常総会

招 集 期 日 令和5年5月26日

開 催 日 時 令和5年5月26日

 午後1時30分

開 催 場 所 福岡市西区大字羽根戸486

 ｢福岡市水道技術研修所｣

組合員総数 128名

出席者総数 内訳　本人出席 65名

 　　　代理出席 19名

 　　　委任出席 25名

  109名

議　　　長 大久保 秀則 氏（株式会社 大伸設備 代表取締役）

第66回通常総会次第

 1．理事長挨拶

 1．来賓祝詞

 1．感謝状贈呈　

 1．議長選出

 1．議案審議　

  第1号議案 令和4年度事業報告、貸借対照表、損益計算書並びに

   剰余金処分案承認の件

  第2号議案 令和5年度事業計画案並びに収支予算案承認の件

  第3号議案 令和5年度組合加入金決定の件

  第4号議案 令和5年度借入金最高限度額承認の件

  第5号議案 役員改選の件

各上程議案は賛成多数で原案通り承認されました。

１．議長の要領及びその結果

　定刻に至り、司会者　竹浦係長が開会を宣し、藤理事長挨拶を行い、本日の総会出席組合員

は定款第38条の定足数を満たしたので、総会成立の旨を告げ、議長選出を議場に諮る。

株式会社大伸設備　代表取締役　大久保秀則氏が選任され、議長就任挨拶のあと議事に入る。
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第10号議案　感謝状の件
岩下総務部長理事－ 感謝状贈呈の件で賞罰委員会を開催した結果、株式会社トキワ設備 代表取締役 川浪弘之氏へ
  贈呈することを承認した旨報告。
藤理事長－  協議の結果、5月26日の総会時に感謝状を贈呈することで出席理事全員の承認を得た。

[報告事項]
1.太陽光発電量について
　事務局－ 令和4年度の発電量（13,964KW）は昨年とほぼ同じであった旨報告。（出席理事全員了承）

引き続き、組合のうごき、今後の予定を説明。
本日の全ての案件を終了した。時に午後3時05分。

日　　　時　：　令和5年4月28日（金）午後1時30分より
場　　　所　：　福岡市管工事協同組合会議室
出　席　者　：　藤、松尾、阿部、岩下、山下、松本、宮嵜、藤根、田中、石井、江頭
定刻に至り、事務局より本日の出欠状況を報告、藤理事長、挨拶後議長に就任し議案の審議に入った。

【協議事項】
第1号議案　令和4年度の決算に係る監査報告（監事）に関する件
井手口監事－ 会計監査が3月31日に資材の棚卸並びに預貯金の照合、4月20日に帳簿、
 預貯金、伝票等の照合を実施し、適正に処理された旨の報告を行った。

第2号議案　令和4年度決算に関する件
事務局－ 貸借対照表、損益計算書、令和4年度予算実績対比、剰余金処分案を説明。
藤理事長－ 協議の結果、説明の通り総会に上程することで出席理事全員の承認を得た。

第3号議案　令和4年度事業報告に関する件
事務局－ 事業報告を説明。
藤理事長－ 協議の結果、説明の通り総会に上程することで出席理事全員の承認を得た。

第4号議案　令和5年度の予算（案）に関する件

第5号議案　令和5年度組合事業計画（案）に関する件

第6号議案　令和5年度組合加入金並びに借入金最高限度額に関する件
事務局－ 令和5年度の予算（案）、事業計画（案）、加入金並びに借入金最高限度額を説明。
藤理事長－ 協議の結果、説明の通り第4～6号議案を総会に上程することで出席理事全員の承認を得た。

第7号議案　第66回通常総会に関する件
事務局－ 令和5年5月26日（金）福岡市水道技術研修所で開催の通常総会について諮る。
 1.議長の件　      
 　昨年に引き続き、株式会社大伸設備 大久保秀則氏にお願いすることで出席理事全員の承認を得た。
 2.交通費支給の件　
 　前年同様に支給することで出席理事全員の承認を得た。

第8号議案　本復旧施工費について
松本上水道部長理事－ 原油高等の高騰により舗装工事代を値上げをしたい旨諮る。
藤理事長－  協議の結果、6月より舗装工事代を値上げすることで出席理事全員の承認を得た。

第9号議案　掘削申請手数料について
松本上水道部長理事－ 組合員より掘削申請手数料の値下げの相談があったが、人件費など高騰により
  値下げは難しいので、据え置きのままでよいか旨諮る。
藤理事長－  協議の結果、掘削申請手数料は据え置きのままで出席理事全員の承認を得た。

第17回 決算・予算理事会報告
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第10号議案　感謝状の件
岩下総務部長理事－ 感謝状贈呈の件で賞罰委員会を開催した結果、株式会社トキワ設備 代表取締役 川浪弘之氏へ
  贈呈することを承認した旨報告。
藤理事長－  協議の結果、5月26日の総会時に感謝状を贈呈することで出席理事全員の承認を得た。

[報告事項]
1.太陽光発電量について
　事務局－ 令和4年度の発電量（13,964KW）は昨年とほぼ同じであった旨報告。（出席理事全員了承）

引き続き、組合のうごき、今後の予定を説明。
本日の全ての案件を終了した。時に午後3時05分。

日　　　時　：　令和5年4月28日（金）午後1時30分より
場　　　所　：　福岡市管工事協同組合会議室
出　席　者　：　藤、松尾、阿部、岩下、山下、松本、宮嵜、藤根、田中、石井、江頭
定刻に至り、事務局より本日の出欠状況を報告、藤理事長、挨拶後議長に就任し議案の審議に入った。

【協議事項】
第1号議案　令和4年度の決算に係る監査報告（監事）に関する件
井手口監事－ 会計監査が3月31日に資材の棚卸並びに預貯金の照合、4月20日に帳簿、
 預貯金、伝票等の照合を実施し、適正に処理された旨の報告を行った。

第2号議案　令和4年度決算に関する件
事務局－ 貸借対照表、損益計算書、令和4年度予算実績対比、剰余金処分案を説明。
藤理事長－ 協議の結果、説明の通り総会に上程することで出席理事全員の承認を得た。

第3号議案　令和4年度事業報告に関する件
事務局－ 事業報告を説明。
藤理事長－ 協議の結果、説明の通り総会に上程することで出席理事全員の承認を得た。

第4号議案　令和5年度の予算（案）に関する件

第5号議案　令和5年度組合事業計画（案）に関する件

第6号議案　令和5年度組合加入金並びに借入金最高限度額に関する件
事務局－ 令和5年度の予算（案）、事業計画（案）、加入金並びに借入金最高限度額を説明。
藤理事長－ 協議の結果、説明の通り第4～6号議案を総会に上程することで出席理事全員の承認を得た。

第7号議案　第66回通常総会に関する件
事務局－ 令和5年5月26日（金）福岡市水道技術研修所で開催の通常総会について諮る。
 1.議長の件　      
 　昨年に引き続き、株式会社大伸設備 大久保秀則氏にお願いすることで出席理事全員の承認を得た。
 2.交通費支給の件　
 　前年同様に支給することで出席理事全員の承認を得た。

第8号議案　本復旧施工費について
松本上水道部長理事－ 原油高等の高騰により舗装工事代を値上げをしたい旨諮る。
藤理事長－  協議の結果、6月より舗装工事代を値上げすることで出席理事全員の承認を得た。

第9号議案　掘削申請手数料について
松本上水道部長理事－ 組合員より掘削申請手数料の値下げの相談があったが、人件費など高騰により
  値下げは難しいので、据え置きのままでよいか旨諮る。
藤理事長－  協議の結果、掘削申請手数料は据え置きのままで出席理事全員の承認を得た。
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官庁だより
No.Ⅰ
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官庁だより
No.Ⅱ
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官庁だより
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業務コーナー
No.Ⅰ
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業務コーナー
No.Ⅱ
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業務コーナー
No.Ⅲ
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業務コーナー
No.Ⅳ
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業務コーナー
No.Ⅴ
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講習会風景 実習風景

令和5年 穿孔講習会を開催
福岡市管工事協同組合と穿孔委託契約をかわしている４社を対象に、毎年実施している講習会を
下記の通り開催した。新型コロナウイルス感染症予防の観点から、全員マスクを着用し、屋外で間隔
を保ちながら実施した。
今回は、サドル付分水栓の取り付けからΦ25の取り出し穿孔・コア挿入までの手順を確認した。
尚、講習会終了後、修了証を発行した。

日　時 令和5年4月20日（木）15時00分～
場　所 福岡市管工事協同組合　１F　駐車場
内　容 実習サドル付分水栓からの取出しとコア挿入
講　師 大肯精密㈱ 　大崎 尊弘 氏
協　力 ㈱タブチ、栗本商事㈱ 
参加社 上政工業㈱、㈲上下水道開発、西部水道工事㈱、宝満設備工業㈱

実習風景
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青年部会だより

第44回福岡市管工事協同組合
青年部会通常総会開催

令和5年6月3日（土）19時より「博多和食志まづ」にて第44回福岡市管工事協同組合青年部会
通常総会が開催された。

議長の要領及びその結果
定刻により、事務局竹浦職員の司会により開会、藤岡会長挨拶の後、司会より青年部会会則第16
条の定数を満たしているので総会成立の旨を告げ議長選出を議場に諮り、㈱博東設備工業 藤岡 
昭太氏が選任され、議案審議に入る。

総会次第 上程議案
1、会長挨拶 第1号議案令和4年度事業報告承認の件
2、議長選出 第2号議案令和4年度収支決算承認の件
3、議案審議 第3号議案令和5年度事業計画並びに収支予算案承認の件
 第4号議案新規役員改選
 第5号議案その他（新規加入者紹介）

各上程議案は全員異議なく原案通り承認されました。
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現在会員数：27名
参 加要領 ○組合員　
 ○また組合員が推薦する
 　その企業内の者（1企業3名まで）
年　会　費：24,000円（入会金10,000円）
お問合せ先：福岡市管工事協同組合青年部会
 （担当：竹浦）
 電話：531‒3066

青年部会では会員同士との交流や研修会等色々な事を計画・実施しております。
きっとあなた自身及び会社にとっても意義ある青年部会ですので多数のご入会をお待ち
致しております。

青年部会会員一覧

氏　　名 会 社 名 氏　　名 会 社 名

藤岡　昭太

毛利　崇志

石田　大輔

石井　純友

中村　健一

山下　裕美

田井　祐貴

今泉　貴行

原田　　剛

菰田　雅之

髙田　　挙

松本　勝海

八木　龍治

阿部　　弘

㈱博東設備工業

㈲毛利設備工業

㈱石田設備

㈲亜細亜設備工業

㈱和白設備工業

㈱山下設備

㈱水設

㈲今泉設備工業

㈱サンワ商会

㈲菰田設備

宝満設備工業㈱

㈲若葉設備工業

壱岐設備工業㈲

㈲阿部商会

松尾　　剛

諌山　幸一

野﨑　翔太

田中　厚史

楢崎　　亮

酒井　哲朗

山﨑　啓功

田村　竜一

内山　雅彦

惠村　真也

中川　久美

八木　陽暁

有吉　徹郎

㈱松尾管工

㈱藤善設備工業

㈱野﨑工業所

㈱豊友技建工業

㈱朝日プラント

㈱和白設備工業

㈱山﨑設備工業

山陽設備工業㈱

㈲マルコー設備

㈱和白設備工業

㈱白金

㈲八木工業

㈱西陵設備
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あ た ま の 体 操あ た ま の 体 操第23回

【問1】 下の図のような円すいを、頂点と底面の円の中心を通る平面で切ると、切り口が
 1辺8ｃｍの正三角形になりました。この円すいの表面積を求めなさい。
 ただし、円周率は3.14とします。

①この立体の体積は何㎤ですか。

②この立体の表面積は何㎠ですか。

【問2】 下の図で、直線ℓを軸として回転してできる2つの立体の表面積が等しくなるとき、
 x にあてはまる数を求めなさい。

【問3】 下の図の縦5㎝、横2㎝の長方形を直線ℓのまわりに1回転させて立体を作りました。
 このとき、次の問いに答えなさい。ただし、円周率は3.14とします。

12cm

6cm

6cm

xcm

ℓ ℓ

8cm

3cm 2cm

ℓ

5cm
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「せせらぎ」2.3月号【解答】

 【問1】　①2355㎤ ②1413㎠

 【問2】　①131.8㎤ ②188.4㎠

●前号の当選者には賞品（QUOカード券）を発送しております。ご応募ありがとうございました。

【応募方法】
答え、事業所名、氏名、連絡先を明記の上、ＦＡＸにてご応募下さい。正解者の中から抽選で5名様に
ＱＵＯカード券2,000円をプレゼントします。解答は、次号「せせらぎ｣6.7月号に掲載します｡尚､当選
者の発表は賞品の発送をもってかえさせていただきます。

締切：令和5年7月14日（金）　　　ＦＡＸ.０９２-５２２-５２８７

事業所名：

氏　名　：

所在地　：〒

連絡先　：　　　　　　　 　（　　　　 　）

回　答　欄

【問1】  （　　　　　　　）㎠

【問2】  （　　　　　　　）㎝

【問3】　① （　　　　　　　）㎤ ② （　　　　　　　）㎠

～個人情報の取扱いについて～
ご記入いただいた個人情報は、ご応募いただいた
プレゼントの抽選・発送のために利用します。
他の目的に利用することはございません。
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組　合　通　信
5－1号 4月 7日 第66回通常総会役員改選に伴う被選挙人名簿の登録について

5－2号 5月 9日 第66回通常総会開催のご案内

5－3号 5月10日 本復旧費改定について

5－4号 5月20日 令和5年度給水装置工事主任技術者試験について

5－5号 5月29日 給水装置工事主任技術者試験に関する図書ご購入のご案内について

5－6号 5月31日 出資配当金及び売上割戻金支払の件

組 合 の う ご き
4月 4日 定款・規約改正及び賞罰委員会が組合会議室で開催された。

4月17・18日 津山税理士による会計精査

4月18日 決算正副理事長会が組合会議室で開催された。

4月20日 監事による監査

4月24日 予算総務部会が組合会議室で開催された。

4月26日 予算正副理事長会が組合会議室で開催された。

4月28日 決算・予算理事会が組合会議室で開催された。

5月12日 福岡地区中小企業団体連合会総会がオリエンタルホテルで開催され松尾副理事長が出席した。

5月24日 福岡市電設協力会創立50周年式典がソラリア西鉄ホテルで開催され松尾副理事長が出席した。

5月24日 福岡県建設関連産業協議会正副会長会並びに理事会が建設会館で開催され阿部副理事長が出席した。

5月24日 広報・企画・情報委員会が組合会議室で開催された。

5月26日 第66回福岡市管工事協同組合通常総会が水道技術研修所で開催された。

5月29日 福岡県技能士会連合会理事会、監査が人材開発センタ－で開催され松尾副理事長が出席した。

5月30日 第1回理事会が組合会議室で開催された。

5月30日 福岡市技能職団体連合会定時総会が商工会議所で開催され松尾副理事長が出席した。

5月31日 福岡県管工事業協同組合連合会理事会がソラリア西鉄ホテルで開催され、藤理事長、

 松尾副理事長、阿部副理事長、岩下総務部長理事が出席した。

 住　所　変　更
 △　株式会社天水工　〒812-0858 福岡市博多区月隈6丁目5-12-A101


